

Zu Beginn der Sommerpause traf sich das Kirchenteam St. Peter zu einer besonderen Sitzung: In einer bewusst ruhigeren und geistlich geprägten Atmosphäre stand diesmal nicht die Tagesordnung im Mittelpunkt, sondern das Miteinander als Gruppe und im Glauben.

Ausgehend von einer Meditation über eine alttestamentliche Bibelstelle kam es zunächst im Rahmen eines geistlichen Gesprächs zu einem offenen und persönlichen Austausch. Dieses tiefergehende Miteinander bildete die geistliche Grundlage für den zweiten Teil des Abends, in dem der Blick auf die anstehenden Projekte im zweiten Halbjahr gerichtet wurde.

Ein gemeinsames Pizzaessen und fröhliches Singen rundeten den Abend in ungezwungener Gemeinschaft ab. Die besondere Form dieser Sommersitzung wurde von allen als bereichernd erlebt und bildet so eine gute Grundlage für die weitere Zusammenarbeit im Team.

Lust auch dabei zu sein? Dann einfach in der nächsten Sitzung am 9. September vorbeikommen!

